
BARCELONA (IM) 
-  Memphis Depay langsung  
membuktikan kemampuannya  
di pramusim bersama Barce-
lona. Frenkie de Jong menyebut 
rekannya di timnas Belanda itu 
sudah beradaptasi dengan baik.

Barcelona mendatangkan 
Depay pada musim panas 
2021. Eks pemain Manchester 
United itu didatangkan cuma-
cuma dari Lyon. Dalam dua 
pertandingan pramusim tera-
khir Los Cules, Depay bermain 
bagus. Dia mencetak satu gol 
saat Barcelona menang 3-1 
atas Girona di Johan Cruyff  
Stadium pada 24 Juli 2021.

Tujuh hari berselang, De-
pay juga membukukan satu gol 
saat Barcelona menang 3-0 atas 
VfB Stuttgart di Mercedes-Benz-
Arena. De Jong mengakui bahwa 
Depay memang mempunyai 
kualitas tinggi. Dia pun memuji 
rekannya di Timnas Belanda itu. 
“Buat saya, Memphis 
adalah pemain 
yang sangat 
berkuali-
t a s . 
Dia 

tuk menangani Covid-19. 
Kita berusaha meningkatkan 
3T, mempercepat vaksinasi 
karena kita memiliki target, 
sebanyak 50% masyarakat 
Kabupaten Bekasi sudah di-
lakukan vaksinasi pada bulan 
ini. Kita juga sudah melaku-
kan percepatan penyaluran 
bantuan sosial, dan juga ada 
bantuan sosial yang dikerah-
kan dari ASN,” tuturnya.

Terkait pelestarian Situ di 
wilayah Kabupaten Bekasi, 
Achdar menyampaikan bah-
wa sebaiknya Pemkab dapat 
menjaga situ-situ yang berada 
di wilayah Kabupaten Bekasi, 
agar dapat dijadikan desti-
nasi wisata. Perihal tersebut, 
Dani menjawab hal itu juga 
termasuk dalam prioritas, 
sebab menjadi salah satu 
fokus pemulihan daerah pasca 

Adaptasi Mulus Depay di Barcelona

laga dilanjutkan ke perpanjan-
gan waktu.

Di babak ekstra time, 
kedua tim tetap bermain alot. 
Hingga 2x15 menit usai, skor 
tetap 0-0. Laga dilanjutkan 
dengan babak adu penalti. Di 
babak tos-tosan, Brasil terbukti 
lebih efektif.

Brasil menendang pertama. 
Dani Alves menjadi ekseku-
tor, dan sukses menjalankan 
tugasnya. Sedangkan sepakan 
Eduardo Aguirre dari Meksiko 
berhasil dibendung Santos.

Gabriel Martinelli menjadi 
penendang kedua Brasil, dan 
ia juga sukses menaklukkan 
Ochoa. Johan Vasquez yang 
menjadi penendang kedua 
Meksiko kembali gagal, usai 
sepakannya membentur tiang.

Bruno Guimaraes juga suk-
ses menaklukkan Ochoa, men-
gubah skor menjadi 3-0. Carlos 
Rodriguez memperpanjang 
napas Meksiko dengan sepakan 
yang mengelabui Santos.

Reinier  maju sebagai 
penendang keempat, dan suk-
ses mencetak gol. Skor 4-1, 
dan Brasil melaju ke fi nal yang 
digelar  Tokyo pada 7 Agustus 
mendatang.  vit

berhasil disambut Cesar Jasib 
Montes, namun sundulannya 
masih melebar. Di menit ke-42, 
peluang bagus Meksiko lewat 
Luis Romo berhasil ditepis oleh 
kiper Brasil, Santos. Babak per-
tama berakhir imbang tanpa gol.

Di babak kedua, kedua tim 
lebih sulit mengembangkan 
permainan. Antony mengancam 
gawang Meksiko di menit ke-67 
lewat cut-inside yang diakhiri 
dengan tembakan di menit ke-
66, tetapi Ochoa masih mampu 
mengamankan gawangnya.

Tensi permainan yang tinggi 
sejak awal membuat para pemain 
cepat panas. Keributan terjadi 
menit ke-75 usai pelanggaran 
Diego Lainez kepada Arana. 
Ujung ribut-ribut menghasilkan 
kartu kuning untuk Reinier dan 
Vladimir Lorona.

Brasil nyaris mencetak gol di 
menit ke-82. Sundulan Antony 
masih melebar, sedangkan sun-
dulan Richarlison setelahnya 
malah membentur tiang.

Meksiko juga memberi 
perlawanan. Sepakan bebas 
Vega disundul oleh Montes, 
namun mudah saja bagi Santos 
mengamankan gawangnya. 
Babak kedua berakhir 0-0, dan 

meraih emas. Kegagalan di Copa 
America lalu menjadi motivasi 
untuk meraih prestasi, Kami 
tentunya tidak ingin gagal lagi. 
Kami harus memberikan yang 
terbaik untuk meraih emas,” kata 
Richarlison di situs Olimpiade.

Kembali ke laga melawan 
Meksiko di semifi nal, menjadi 
duel melelahkan bagi Brasil. 
Kedua tim bermain imbang 
0-0 selama 120 menit.

Henry Martin punya kans 
membawa Meksiko unggul di 
menit ke-8, tetapi sundulannya 
yang memanfaatkan sepak po-
jok masih belum tepat sasaran.

Brasil balas menekan. Di me-
nit ke-14, ada Guilherme Arana 
yang melepaskan tembakan, tetapi 
dihalau kiper Meksiko, Guillermo 
Ochoa. Pada menit ke-23, ten-
dangan bebas Dani Alves juga 
berhasil ditepis Ochoa.

Brasil mendapat penalti di 
menit ke-28 usai Jose Esquivel 
melanggar Douglas Luiz, na-
mun Video Assistant Ref-
eree kemudian membatalkan 
penalti tersebut. Permainan 
dilanjutkan.

Meksiko kembali mendapat-
kan peluang di menit ke-37. 
Tendangan bebas Ernesto Vega 

KASHIMA (IM) -  
Brasil melaju ke final 
sepakbola putra Olim-
piade Tokyo 2020, usai 
mengalahkan Meksiko 
di semifinal yang ber-
langsung di Kashima 
Soccer Stadium, Selasa 
(3/8/) sore WIB. Tim 
Samba menang 4-1 lewat 
adu penalti.

Pelatih Brasil Andre Jardine 
mengaku gembira dengan hasil 
ini, karena mereka ingin ber-
juang di fi nal guna mendapatkan 
medali emas. “Laga melawan Me-
ksiko sangat ketat, karena mereka 
memberikan perlawanan dengan 
permainan yang keras dan ketat. 
Tapi kami bersyukur bisa meme-
mangkan adu penalti,” kata Jardine 
di laman Olimpiade.

Ia mengatakan, timnya siap 

memberikan yang terbaik di 
laga fi nal. “Kami sangat 
menginginkan medali 
emas. Seluruh pemain 
sejak awal sudah pu-

nya komitmen untuk 
memenangkan medali 
emas di ajang ini. Kami 

segera melakukan persia-
pan menyambut babak 

fi nal,” kata  Jardine.
            Richarlison menjadi 

pemain yang sangat gembira 
dengan pencapaian negaranya 
kali ini. Pasalnya ia ingin sekali 
membawa Brasil meraih juara 
di ajang bergensi ini. Apalagi 
di  Copa America lalu, dia ber-
sama para pemain senior Brasil 
gagal di fi nal karena dikalahkan 
oleh rival abadi, Argentina.

            “Laga fi nal nanti men-
jadi kesempatan bagi kami untuk 
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Ramsey Ingin Balik ke Inggris

“Seluruh pemain sejak awal sudah punya 
komitmen untuk memenangkan medali 
emas di ajang ini. Kami segera melaku-
kan persiapan menyambut babak fi nal,” 
kata  Andre Jardine.

Laga Brasil kontra Laga Brasil kontra 
Meksiko, yang di-Meksiko, yang di-

menangkan Brasil.menangkan Brasil.

Pj. Bupati Terima Kunjungan Kerja Anggota DPRD Jabar Dapil Kabupaten Bekasi
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TURIN  (IM) – Status 
Aaron Ramsey di Juventus  
disebut tidak menentu.  Hal ini 
membuat gelandang asal Wales 
itu dikabarkan ingin kembali 
bermain di Inggris. Kabarnya, 
sejumlah klub Liga Inggris 
dilaporkan tertarik dengannya,  
termasuk Newcastle United.

Newcastle United seperti-
nya serius untuk mendatangkan 
Ramsey. Laporan Goal, Selasa 
(3/8) menyebut manajemen The 
Magpies telah menghubungi 
Juventus untuk melepas mantan 
pemain Arsenal itu pada bursa 
transfer musim panas ini.

Pemain berusia 30 tahun 
ini masih layak untuk ber-
main di liga papan atas Eropa. 
Buktinya masih banyak klub 
yang meminati, di antaranya 
Tottenham Hotspur dan 
Wolverhampton Wanderers. 
Namun, untuk saat ini manaje-
men Juventus tidak melakukan 
pembicaraan tentang trans-
fer Ramsey yang akan 
dilepas musim panas ini. 
Pasalnya, ia masih memi-
liki kontrak hingga 2023 
bersama Bianconeri.

Pelatih Massimiliano 
Allegri yang kembali ke Ju-
ventus untuk kedua kalinya 
setelah menin- g g a l -
kan klub pada 
2019 lalu, 
kabar-
n y a 
ing in me m- per-
kuat lini tengah Ju- ventus. 
Rumor yang beredar bahwa 
ia ingin membawa kembali 
mantan anak asuhnya yang 
kini bermain di Barcelona 
yaitu Miralem Pjanic.

”Saya tidak tahu ten-
tang itu. Klub mengurus 
pasar transfer, kami ber-
bicara setiap hari. Saya 

Brasil Optimis Raih Emas SepakbolaBrasil Optimis Raih Emas Sepakbola

salut kepada Mire, karena kami 
menghabiskan empat tahun 
bersama dengan kemenangan 
besar. Dia adalah pemain Bar-
celona sekarang, kami memiliki 
pemain berbakat, dan saya pikir 
jika Ramsey dapat diyakinkan 
untuk bermain di depan per-
tahanan, dia benar-benar dapat 
melakukannya dengan baik di 
sana,” ucap Allgeri dilansir dari 
Goal Internasional.

Allegri masih memberi ke-
sempatan kepada Ramsey di 
setiap pertandingan pramusim. 
Jika ia bisa membuktikan kelas-

nya, kemungkinan 
ia bisa menga-

mankan posisi 
bermainnya 
sebagai gelan-
dang Juventus 
pada musim 

depan.   vit

bisa memberi kami banyak kon-
tribusi karena dia bisa beradu lari 
dengan pemain lawan, dia bisa 
mencetak gol, membidani gol, 
bekerja dengan tim. Saya pikir dia 
bikin skuad jadi lebih baik,” kata 
De Jong kepada Sport.

De Jong menyebutkan, per-
mainan bagus Depay membantu 
proses adaptasi dengan tim asal 
Catalan itu. “Memphis baik den-
gan grup dan grup baik dengan-
nya. Dia menyatu dengan baik. 
Selain itu, lebih mudah kalau 
anda bermain baik, itu sangat 
membantu,” kata De Jong.

Koneksi Depay dengan An-
toine Griezmann bahkan sudah 
dipuji pelatih Barcelona Ronald 
Koeman, usai Barca menang 

3-0 atas Stuttgart. Me-
mang masih terlalu 

dini untuk menilai 
bagai mana kon-
tribusi Depay ke 
depannya, namun 
Frenkie de Jong 

menegas-
kan in-
tegrasi 
s a n g 
r e k a n 

b a r u 
berjalan 
s a n g a t 
baik.  
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pandemi di sektor ekonomi.
“Pak Menko Marinves, 

Luhut Binsar Panjaitan, juga 
fokus dengan pelestarian Situ, 
baik yang dimiliki oleh pemer-
intah maupun pihak swasta 
untuk dijadikan destinasi wisa-
ta. Ini masuk ke dalam priori-
tas kami karena masuk dalam 
sektor pemulihan ekonomi 
pasca pandemi,” tambahnya. 
(Adv/Diskominfosantik)
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Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (lima kiri), jajaran terkait serta anggota 
DPRD Provinsi Jawa Barat foto bersama saat kunjungan kerja dalam rangka 
penyampaian aspirasi terkait pembangunan Kabupaten Bekasi di Ruang 
Rapat Bupati, Komplek Pemerintah Daerah Kabupaten Bekasi, Senin (2/8). 

CIKARANG PUSAT 
(IM) - Pj. Bupati Bekasi, 
Dani Ramdan, menerima 
kunjungan kerja anggota 
DPRD Provinsi Jawa Barat 
dalam rangka penyampaian 
aspirasi terkait pembangunan 
wilayah Kabupaten Beka-
si, di Ruang Rapat Bupati, 
Komplek Pemda Kabupaten 
Bekasi, Senin (2/8). 

Anggota-anggota DP RD 
Provinsi Jawa Barat yang hadir, 
yakni Achdar Sudrajat (Fraksi 
Partai Demokrat), Jejen Sayuti 
(Fraksi PDIP), Faizal Hafan 
Farid (Fraksi PKS), serta Syah-
rir (Fraksi Gerindra).

Achdar Sudrajat me-
nyampaikan beberapa aspira-
si yang menjadi pembahasan, 
antara lain terkait kelanjutan 
proses pelebaran Jalan Cika-
rang - Cibarusah, penanganan 
Covid-19, serta pelestarian Situ 
yang ada di Kabupaten Bekasi 
untuk dapat dijadikan destinasi 
wisata nantinya.

Didampingi Asisten Eko-
nomi dan Pembangunan, 
Abdur Rofiq, dan Kepala 
Bappeda Kabupaten Beka-
si, Dedi Supriadi, Pj. Bupati 

Bekasi menjawab bahwa aspirasi-
aspirasi yang masuk sedang dalam 
penanganan Pemkab Bekasi, 
salah satunya Jalan Cikarang - 
Cibarusah yang sedang dalam 
penanganan, dan sudah dilaku-
kan peninjauan langsung ke lo-
kasi.  Ia juga sudah memberikan 
target kepada perangkat daerah 
terkait agar segala kendala yang 
timbul sudah dapat terselesaikan 
pada akhir tahun nanti.

“Kemarin saya sudah tinjau 
untuk pelebaran Cikarang - Ci-
barusah. Masih ada beberapa 
titik yang belum sepakat terkait 
pembebasan lahannya. Saya 
minta kepada dinas terkait untuk 
dapat diselesaikan, maksimal 
Desember 2021,” ujarnya dalam 
rilis Prokopim Setfa Kabupaten 
Bekasi, (2/8) malam.

Terkait penanganan Co-
vid-19, dirinya menyampaikan 
bahwa Pemerintah Kabupaten 
Bekasi telah memiliki beberapa 
program seperti percepatan vak-
sinasi, penyediaan tempat isolasi 
mandiri, serta penyaluran ban-
tuan sosial yang sudah dilakukan 
oleh ASN di Kabupaten Bekasi.

“Kabupaten Bekasi su-
dah memiliki program un-


